

## LA FUNDACIÓN MGS AYUDA A LORCA A RECUPERARSE DEL TERREMOTO



La Fundación MGS ha querido, una vez más, estar al lado de los que más lo necesitan y ha donado casi 40.000 euros, para colaborar en la restauración de dos edificios gravemente dañados tras el terremoto que asoló Lorca en mayo de 2011.

En concreto, la Fundación MGS ha financiado la instalación y electrificación completa de las tres campanas de la Iglesia de San Francisco, sede religiosa de la Hermandad del Paso Azul, y la restauración de la Portada del Mubbla, perteneciente al complejo monumental Santo Domingo, patrimonio histórico de la Hermandad del Paso Blanco.

Araceli Ruiz, miembro de la Fundación MGS, y varios representantes de MGS Seguros han sido recibidos este miércoles, 22 de febrero, por Francisco Montiel, Primer Teniente de Alcalde y Concejal de Turismo de Lorca, para visitar las obras de rehabilitación y hacer efectiva esta donación, que ayudará a la ciudad a reponerse del terremoto y a poder vivir esta Semana Santa con el repique de las campanas que llevan casi un año en silencio.

La Fundación MGS deja patente su compromiso con la sociedad y con aquellos colectivos que, en un momento dado, requieren de una especial atención.